

78-jährige Mendenerin Opfer eines Handtaschenraubs - Polizei sucht Zeugen!



Ein schockierender Vorfall erschüttert Menden! Am Donnerstagnachmittag, gegen 17:40 Uhr, wurde einer 78-jährigen Seniorin auf der Kaiserstraße die Handtasche entrissen. Während sie entspannter Weise in Richtung Daimlerstraße schlenderte, nahm ein unbekannter Täter, dunkel gekleidet mit Kapuze, ihr die Tasche nahezu brutalen Überfall an sich. In dieser Handtasche befanden sich nicht nur ihr Handy, sondern auch ihr Portemonnaie mit Bargeld und persönlichen Karten. Ein klarer Fall von Kriminalität, der die Anwohner alarmiert!

Der Täter, schnell wie der Wind, konnte trotz sofortiger Polizeiaktion und Suche in der Umgebung nicht gefasst werden. Die Polizei bittet daher um Hinweise aus der Bevölkerung! Wer hat etwas gesehen? Jeder kleine Hinweis könnte helfen!

Brand im Dachgeschoss!

Doch das ist nicht alles, was Menden beschäftigt! Am selben Abend sagte ein aufmerksamer Nachbar ein Flammenleuchten aus einem Dachfenster in der Mühlenbergstraße voraus. Sofort wurde die Polizei alarmiert! Doch alarmierende Nachrichten gab es nicht, als die Beamten an der Tür klingelten. Der Bewohner, von Ruß entsetzt, öffnete und gab Einblicke auf eine erschreckende Situation!

Die Ermittler fanden mehrere erloschene Brandherde und Wasser auf dem Boden des Badezimmers vor. Verletzungen führten dazu, dass der verwirrte Bewohner ins Krankenhaus gebracht werden musste. Glück im Unglück: Die Feuerwehr fand keinerlei aktive Brände oder Glutnester mehr vor. Die Wohnung bleibt jedoch unbewohnbar, und die Polizei ermittelt wegen fahrlässiger Brandstiftung. Ein wahrer Schreckenstag für die Nachbarschaft!

Statistische Auswertung

Ort: Siemensstadt, Deutschland

Vorfall: Körperverletzung, Beleidigung

Ursache: homophobe Beleidigungen

Beste Referenz: berliner-zeitung.de

Weitere Infos: polizeiberichte-berlin.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)